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令和７年を迎えました。今年の干支は「巳年（みどし）」にあたりますが、元々は、古代中国から伝わるもので、

十干（じっかん）と十二支（じゅうにし）を組み合わせた６０通りの年号から形成されています。 

そこで、今年の干支は十干（じっかん）が「乙」（きのと）で、十二支が「巳」（み）となり「乙巳」（きのとみ）

です。「乙」は、植物が成長し、しなやかに伸び広がっていくような様を意味することから「柔軟性」や「協調性」

を象徴し、周囲との調和を保ちながら自身の目標に向かって進んでいく力を表しているそうです。また「巳」は

蛇を表し、たくましい生命力で、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから「不老長寿」を象徴し、医

療、治療、再生のシンボルとされ、巳年生まれの人は蛇のように「辛抱強く」「粘り強い」性格を持つと言われて

います。これらのことから、この２つの組み合わせである「乙巳」は、「努力を重ね、物事を安定させていく」と

いった縁起の良さを表しているということです。 

今年も、柔軟な発想力と不屈の精神力で教職員一同、団結・協力して生徒を支えていきます、どうぞよろしく 

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 
  

 
 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

                      
        

 

 

 

【会 長 華山 彩結（２年）】 

 初めに、選挙活動にご協力いただいた皆さん、ありが

とうございました。 

 今、こうして生徒会長に任命され、驚きと嬉しさを感

じると同時に、身の引き締まる思いでいます。 

 今後、生徒会は新本部７人の公約実現やより良い東中

学校を目指して活動していきます。まだまだ未熟な点が

多いですが、私なりに精一杯努力して、この１年間を実

りあるものにできるよう努めていきます、１年間よろし

くお願いいたします。 

 

 

【副会長 伊藤 拓海（２年）】 

初めに、僕の選挙活動に協力してくだ

さった方、投票してくださった方、本当

にありがとうございました。２年連続で

生徒会本部という貴重な経験をさせてい

ただきとてもありがたく思います。僕は

この１年間の任期で達成したい公約が２

つあります。それは「東リサイクル」と

「東グリーティング」です。去年は公約

を達成することができませんでしたが、

今年は計画を立てて行動して実現させて

いきたいと思います。皆さんにご迷惑を

おかけすることもあるかもしれません

が、生徒会の活動にご理解・ご協力して

いただけたら幸いです。１年間よろしく

お願いします。 

 

 

【書 記 金子 愛理（２年）】 

 入学当初から生徒会本部役員になることを夢見ていたため、

この度の選挙で書記に選出していただけたことを大変光栄に思

います。 

 私は、この１年を通して達成したい２つの目標があります。

１つは公約を実現すること、もう１つは自分の行動に責任を持

つことです。公約を実現するためには、現実的な方法を考える

力が必要だと考えています。また、目標に向かって努力するな

かで、責任感をさらに磨いていきたいと思っています。至らな

い点もあるかもしれませんが、全力で取り組むので温かく見守

っていただけると嬉しいです。最後に応援責任者をはじめ、選

挙にご協力くださった皆さまに心から感謝申し上げます。東中

学校の生徒会本部役員であるという誇りを胸に、皆さまの期待

に応えられるよう精一杯努力して参ります。１年間どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

新生徒会役員の意気込み 

－１－ 

（左上）掛林さん・華山さん・伊藤さん・金子さん 

（左下）石黒さん・湯川さん・小田さん （７名） 



２月の主な行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時  曜日 行事等名 45分 

1日 土 PTA役員会・運営委員会（開校記念日）  

３日 月 全校朝会（リモート）諸活動停止 ○ 

４日 火 市内支援級卒業を祝う会  

７日 金 ⑥２年合唱練習 １年装飾づくり  

１０日 月 １年学年朝会 小学６年生一日入学 諸停 

３年 私立高校一般入試（朝学活後下校） 

○ 

１２日 水 学年末試験前諸活動停止期間 ～21日まで 

⑥１，２年合唱練習 

 

１３日 木  ○ 

１４日 金 ３年公立入試（朝学活後下校）⑥１，２年合唱練習  

１７日 月 ３年公立入試（面接等）諸停 ○ 

１９日 水 学年末テスト（技家・国・美）東級卒業遠足  

２０日 木 学年末テスト（数・音・理）  

２１日 金 学年末テスト（英・保体・社）  

２５日 火 ３年防災教室（特別日課開始）⑥１，２年卒業式練習  

２６日 水 １，２年保護者会 ○ 

２７日 木 １年学習診断テスト ⑥カット 評議会・常任委員会  

２８日 金 ３年公立合格発表（朝学活まで）⑥１，２年卒業式練習  

【会 計 掛林 陽歩（２年）】 

最初に選挙活動に協力してくださった皆さん、本

当にありがとうございました。応援してくださった

皆さんの期待に応えられるよう一生懸命頑張ってい

きます。 

私の公約は、東中生徒全員の意見を取り入れた学

校づくりです。そのために全校アンケートを学期は

じめと学期末に実施したいと考えています。そのた

め全校の皆さんの力を借りると思いますが、その際

は協力してくれると嬉しいです。 

私は昨年も、生徒会本部として活動をしてきまし

た。この経験を生かして自分の公約達成と他メンバ

ーの公約達成に向けて頑張っていきますので、これ

からの生徒会本部を支えてくれると嬉しいです。 

１年間よろしくお願いいたします。 

－２－ 

【副会長 石黒 和佳（１年）】 

選挙演説でもお伝えした通り、私はみんなでつく

る、より良い東中学校・前向きな東中学校を目指し

２つの公約を掲げました。それは意見箱のブラッシ

ュアップとあいさつの活発化です。 

 みんなでつくる、より良い東中学校を達成させる

ためには全校生徒が気軽に意見を出せるような場所

が必要です。それを意見箱で実現させていけるよう

な工夫をしていきます。そして、前向きな東中学校

を達成させるために学校内でのあいさつを増やして

いきたいです。あいさつを増やすために新たなイベ

ントを企画したり、ポスターを作成したりしていき

たいと思います。 

 これから１年間この学校をより良くするために一

生懸命努めていきますのでよろしくお願いいたしま

す。 
【書 記 湯川 芽衣（1年）】 

 私の抱負は「進取果敢」です。「自ら進んで積極

的に行動し、責任感をもち最後まで突き進む」とい

う意味があり、私の伝えたいことを表してくれてい

ます。また、私が生徒会本部役員となり、より大切

にしていることは「感謝」です。 

昨年亡くなった祖母が、いつも「感謝の心を大切

にね。」と教えてくれました。その言葉がずっと頭

に残っていて忘れられません。何かしてもらったら

「感謝」を伝える！これが私のスタンダードになる

といいな。と思います。私が生徒会本部役員になれ

たのも友達や皆さんの協力があったからです。本当

にありがとうございました。 

抜けているところも多い私ですが、より良い東中

学校になれるように、全力を尽くして頑張ります。

よろしくお願いいたします。 

おはボラ４日～７日 

★★東中生ボランティアに参加★★ 

１２月２６日「東原共同住宅」にお住まいの方を

対象に「スマートフォン講座」が開かれました。そ

こで、本校生徒がボランティアとして参加をし、使

い方についてのサポートを手伝いました。今年で２

回目となるボランティア活動ですが、参加された住

民の方々は、大変喜 

んでくださいました。 

 日頃、人に感謝す 

る心も大切ですが、 

地域からも感謝され 

る東中生であってほ 

しいと思います。 

 

＝編集後記＝毎日、美味しくいただいている給食弁当です

が、いよいよ物価高騰のあおりを受け４月より１食３２０

円となります。（５０円の値上げ）それでも中学生の時期

は、成長著しく健康を維持するには「食」は欠かせません。

まだ注文されていないご家庭も、一度ご利用してみてはい

かがでしょうか。（写真は市 HP・東中 HPに掲載） －２－ 

【会 計 小田 楓花（１年）】 

はじめに、生徒会選挙活動にご協力いただきありが

とうございました。自分一人ではこんなに良い選挙活

動はできませんでした。関わってくれた方には感謝の

気持ちでいっぱいです。 

 私は「勇往邁進」という言葉を、大切にしていま

す。この言葉には「恐れることなく自分の目標に向か

って全力で前進すること」という意味があります。こ

の四字熟語に出会って、私はどんなに達成感が高くて

もその現状に満足せず、高みを目指して活動しようと

いう決意ができました。 

 生徒会本部は、東中学校を代表する顔だということ

を自覚して活動をしていきます。生徒の意見を学校に

反映し、さらに良い東中学校を創っていきます！１年

間よろしくお願いいたします。 

 


